



# まいづる

〈学校教育目標〉  
胸を張って堂々と生きる

(校訓)  
あかるく・つよく・やさしく

国分小学校ホームページURL <http://www.mct.ne.jp/users/kokubues/>

## オリンピック・パラリンピック選手を見習って

校長 田中 雄志

2学期がスタートして早くも1か月が経とうとしています。今年の夏は、猛暑・酷暑に加え、日向灘を震源とする地震の発生や非常に強い台風10号の接近など心配な状況が多かったのですが、家庭や地域の皆様のおかげで、子どもたちは夏休みを無事に過ごし、元気に2学期の学校生活を送っています。

さて、この夏、パリオリンピック・パラリンピックが開催されました。今回の大会で日本は、海外で開催されたオリンピックとしては過去最多の金メダル数、総メダル数を記録し、パラリンピックでも金メダル数は前回の



PARIS 2024



PARIS 2024



東京大会を上回って過去最多となるなど、日本選手の活躍に沸きました。また、海外の超一流選手の素晴らしいプレーにも興奮と感動の連続で、印象に残る場面もたくさんありました。

特に、今大会は最後の最後で大逆転という試合が多かったように思います。オリンピックの体操男子団体では、6種目のうち5種目終わった時点で、トップだった中国チームに3点以上の大差を付けられて2位でしたが、最後の鉄棒でミスなく素晴らしい演技を披露し、逆転で金メダルに輝きました。



●  パラリンピックでも、車いすテニス男子シングルスの小田凱人選手は、決勝戦のファイナルセットで3-5となり相手にマッチポイントを握られる大ピンチに直面しますが、これをしのいで4ポイント連続で連取し、大逆転で見事金メダルを獲得しました。

いずれも逆境に立たされたときの強さが驚異的です。プレッシャーをはねのけ、最後まで諦めない強い心が本当に素晴らしいと思います。

その他にも印象的だったのは、試合が終わった後の選手のインタビューです。多くの選手が異口同音に「この舞台に立てたのは、支えてくれた周りの方々のおかげです。」と語っていました。周りの方への感謝の気持ちをもつことは、やはり大事なことだと改めて教えてもらいました。

国分小の子どもたちもオリンピックやパラリンピックの選手を見習って、失敗しても思い通りにいかなくても最後の最後まで諦めず、勇気をもって目標に向かって前向きに頑張ってもらいたいと思います。また、周りの方々に感謝の気持ちをもって、友達ともお互いに声を掛け合い、励まし合いながら、協力し合ったり助け合ったりして、みんなの目標がそれぞれ達成できるように頑張ってもらいたいと思います。

国分小学校の運動会(10/20・日)も近付いてきました。子どもたちは今、練習を頑張っています。パリオリンピック・パラリンピックにも負けない熱い一日になりそうです。乞う御期待!

## 全国学力・学習状況調査の結果

4月18日（木）に文部科学省による全国学力・学習状況調査を実施しました。全国的な子どもたちの学力や学習の状況を把握・分析し、教育の改善を図るとともに、一人一人の学習改善や学習意欲の向上につなげることを目的に、毎年小学生は、6年生を対象に実施しています。

今年度の結果から、本校の学力の傾向を分析し、学力向上の対応策をまとめました。その概要をお知らせいたします。

### <調査結果（平均正答率）>

教科	本校	霧島市	鹿児島県	全国
国語	73	68	69	67.7
算数	68	62	62	63.4

#### 【国語】

市、県、全国の平均を上回りました。

特に課題となっている内容は、「複数の資料から共通する内容を読み取る。」「文章と資料を関連付けて読み取る。」でした。

この結果から、**問題文の大事な言葉に印を付けた**り、**関連のある言葉をまとめる**活動や授業で取り組みます。

#### 【算数】

市、県、全国の平均を上回りました。

特に課題となっている内容は、「規則性を見付けたり説明を読んだりしながら答えを導き出す。」でした。

この結果から、どのように効率的に答えを求めることができるか考える力を育てるために、**規則性を見付けたり説明したりする**活動や授業で取り組みます。

## シビックセンターを見学したよ！

9月25日（水）に2年生が生活科で国分図書館とメディアセンターを見学しました。公共施設でのマナーを考えたり、そこで働く方々の様子を学習したりしました。

働く方々から施設の利用の仕方や仕事の内容などのお話を聞き、学習を深めることができました。



## 仕事について学んだよ！

9月14日（土）に4年生が職業について学習する「しごと村」を実施しました。

今年度は、獣医師や航空管制官、宿泊業等、11の職業で保護者や地域の方々などが講師となり、紹介してもらいました。

講師の方々から趣向を凝らしたプレゼンテーションでの説明や実際に仕事で使う道具を持ち込んでの実演・体験などがあり、子どもたちは、目を輝かせながら話を聞いたり、質問をしたり、メモをとったりしていました。

子どもたちがこの学習を機会に、働くことに対してさらに興味をもち、働くことが楽しみになってほしいです。



## 地域が育む「かごしまの教育」 県民週間標語 県最優秀賞 受賞

早く来て 早く見せたい  
笑顔の学校 自まんのクラス  
5年 永岩 ゆう

## 10・11月の主な行事予定

### 【10月】

- 3日（木） トークタイム②
- 4日（金） 1年校外学習
- 9日（水） 家庭教育学級「子育てコーチング講座」
- 10日（木） トークタイム③
- 12日（土） 土曜授業、国分小地球村(5・6年)
- 15日（火） 運動会準備
- 17日（木） 市小学校陸上記録会（梶志田陸上競技場）
- 20日（日） 秋季大運動会
- 21日（月） 振替休日
- 24日（木） 薬物乱用防止教室（6年）

### 【11月】

- 1日（金） 県民週間（～7日）
- 6日（水） 舞鶴大学との交流学習(3年)・学校評議員会
- 9日（土） 土曜授業、PTAバザー
- 13日（水） 修学旅行（～14日）
- 15日（金） 6年休養措置日
- 19日（火） 家庭教育学級「人権問題、手話を学ぼう」
- 21日（木） 避難訓練（火災）
- 22日（金） 校外学習（2～5年）
- 29日（金） 芸術鑑賞会